

4/13

綱引き大会でチヨイヤッサ!

4月13日(日曜日)、海士町、隠岐神社外苑において『第29回隠岐島綱引き大会』がおこなわれました。西ノ島町からは、小学生の部で、西ノ島小学校6年生の『進撃の西小A・B』の2チーム、一般男子の部では『西ノ島チヨイヤッサ』、一般女子の部では『西ノ島ドータリーDX』が出場し、小学生の部では見事優勝、一般女子の部でも3位と大検討を遂げました! 「チヨイヤッサオーラヤッサ!」と言う西ノ島ならではの掛け声で、現地におられた西ノ島の方と一体になって応援したことが好成績につながったと思います。

- 特別賞
- ベストパフォーマンス賞
- 【一般男子】
- 西ノ島チヨイヤッサ
- スーパーバトル賞
- 【一般女子】
- 西ノ島ドータリーDX



5/18

バスケットボール夏季県大会出場決定! 頑張れ!西ノ島カウボーイ!!

平成26年5月18日(日) 隠岐の島町立西郷小学校体育館において、夏季県大会出場をかけて隠岐地区予選大会が開催されました。『絶対優勝するぞ!!』陣を組み、かけ声をかけて試合に臨みました。

1試合目「西郷ミニバスクラブ」との戦いは、2月の出雲カップ交歓大会以降、久々の公式戦ということもあり緊張からかいつもの調子が出ない子ども達。しかし、試合が進むにつれ、徐々に体の硬さもとれダブルスコア以上で勝利しました。

2試合目は「福井ミニバスクラブ」との対戦。コート内の選手はもちろん、監督、コーチ、ベンチの選手、応援の保護者、まさにチーム一丸となって勝利をつかみとりました。7月12日(土)、13日(日)に出雲市のカミアリーナで行われる、夏季県大会では1つでも多く勝利できるようにチーム全員で頑張りたいと思います。



● 試合結果

西ノ島カウボーイ	43	vs	西郷MBC	20
^ 第1試合 ^				
西ノ島カウボーイ	34	vs	福井MBC	14
^ 第2試合 ^				



5/25

隠岐世界ジオパークフェスタ

5月25日(日) 松江くにびきメッセにて、隠岐世界ジオパークフェスタが開催され、隠岐4島からの特産品販売や舞台ショーでは、活っちゃん&しまねっこ&ラッテちゃん&子どもたちの、しまねっこダンスで盛り上がり、目標の3000人を大幅に超える4000人の来場者でした。

当日はBSSラジオ公開生放送、後日BSSテレビ放映など、会場に来られない方々にも、隠岐を知ってもらおう良い機会となりました。



5/29

離島和牛振興サミット in 隠岐

5月28日(水)、29日(木)の2日間にわたり離島和牛振興サミット in 隠岐が開催されました。1日目は隠岐の島町で事例報告と分科会が行われ、2日目の西ノ島町ではノアホールにおいて全体会議が行われました。

全体会議では、分科会で話し合われた離島での和牛繁殖と肥育について様々な課題が報告され、活発な意見交換が行われました。

今後、会議の成果を本町畜産業の発展に活かしていきたいと思えます。

最後に、ご多忙中の中、ご臨席頂いた溝口島根県知事をはじめご来賓の皆様には、この場を借りてお礼申し上げます。



6/1

晴天に恵まれ「第12回とって隠岐スリーデーウォーク」開催

今年で第12回目となる「とって隠岐スリーデーウォーク」が5月31日(土)〜6月2日(月)までの3日間に行われ、隠岐4町村にて開催されました。

西ノ島コースは6月1日(日)に行われ、別府港からの20kmコースと浦郷港からの10kmコースに、全国からのウォーキング愛好者約150名が参加しました。

大会当日は天候に恵まれ、参加者の皆様には「美しい日本の歩きたくなる道500選」「遊歩百選」に認定されている自然豊かな西ノ島町のウォーキングコースを満喫していただきました。

特に摩天崖から国賀海岸へと繋がる遊歩道から眺める雄大な自然、その景色は多くの参加者の皆様を魅了していました。

最後に、今大会の開催にあたり、コーススタッフやゴール会場でのおもてなしなど、多数の皆様にご協力をいただきました。この場を借りて、皆様のご協力に深く感謝いたします。

